Dorwort.

Die für den Schmuck des Hauses, sowie zur Garnitur der Wäsche und Garderobe so bedeutungsvollen Häkelarbeiten haben längst das allgemeine Interesse für sich in Anspruch genommen, so daß das vorliegende Lehrbuch, welches ein ungewöhnlich reiches Material sowol für die noch ungeübten, als auch für kunstsertige Hände enthält, als eine nicht unwillkommene Bereicherung auf diesem Gebiete der Handarbeit angesehen werden kann.

Cordonnirtes Baumwollengarn und ein stählerner Hafen bilden das empfehlenswertheste Material für die Anfangs=Arbeiten der Kinder, bei denen man mit den ersten Maschen-Anschlägen auf gleichmäßige feste Ausführung achten sollte, um diese Hauptbedingung guter Häfelarbeiten zur Gewohnheit werden zu lassen.

Die Verwendung der Dessins lehrt sich mit dem Verständniß für diese selbst und bedarf keiner Erklärung. Dem ersten Bande der "Schule des Strickens" folgt die "Schule des Häkelns" als zweiter Band, diesem schließen sich an:

> ein Filet: Album (Filet: Guipure, Frivolitäten und Knüpfarbeit mit umfassend), ein Stickerei-Album (Phantasie-, Kreuzstich-Stickerei und Holbein-Technik), ein Album zur Anleitung für Wäschenähen, Zuschneiden und Weißstickerei,

ein Album für Tüll=, Spiten=, Plattstich= und Kunst=Stickerei.

Möge das Interesse, das den Lehrbüchern bisher in so erfreulicher Weise zu Theil wurde, auch diesen nochs mals mit Sorgsalt geprüften und vermehrten Vorlagen gewidmet werden, welche mit Berücksichtigung des Lehrgangs allen Ansprüchen Zusagendes enthalten.

Die Herausgeberin.



